

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour rapport.

65.—(24172) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, au sujet de la surveillance de Police, au Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

66.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Payeur de la Ville de faire remiser les deux voitures-automobiles de son Département au garage Laurier, No 375 rue Ontario Est, et que la résolution du 30 octobre dernier, au sujet du remiseage desdites voitures soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit.

67.—(23482) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de régler, avec la Compagnie Peter Lyal, entrepreneur pour la construction de l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville, attendu qu'il y a dans le devis une clause à l'effet que si, durant les douze mois qui suivent l'acceptation finale de la bâtisse, il était découvert des défauts, l'entrepreneur s'engage à les rectifier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, sujet à approbation du département en Loi et certificat final des Architectes.

68.—(24131) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant un compte de \$50.00, de M. J. A. Bonneville, dans la réclamation des Demoiselles Lacombe, contre la Cité, déclarant que M. Bonneville n'a droit qu'à sa taxe de témoin, comme dans une cause ordinaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

69.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, demandant de révoquer et d'annuler la licence de ramoneur émise à M. Joseph Judge, et de lui permettre de licencier, comme ramoneur du District F., M. Jean-Baptiste Sauvé.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

70.—(23857) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation Georges Lavoie, pour dépenses faites par lui, pour traitement anti-tuberculeux, concluant que la Ville n'est pas tenue de payer ladite réclamation.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

71.—(24091) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant le paiement de certains comptes des Docteurs J. N. Chaussé, E. G. Asselin, J. Bourgouin et A. K. Malouf, au montant total de \$182.05, pour conférences données sur l'hygiène, comprenant un compte de \$12.75, de M. Armand Patenaude, opérateur de la lanterne à projections auxdites conférences.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes, à même le crédit de \$3,000.00 voté pour conférences.

72.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 1er décembre prochain, à 5.30 hrs. p.m.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect for a report.

65.—(24172) Submitted a report from the Superintendent of Markets anent police protection at Bonsecours Market.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Police for a report.

66.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the City Paymaster to house the two automobiles of his Department at the Laurier Garage, No. 375 Ontario street East, and that the resolution of the 30th October last, anent the housing of the said automobiles be rescinded and annulled to all intents and purposes.

67.—(23482) Submitted a report from the City Architect, recommending that the settlement be effected with the Peter Lyall Company, contractors for the construction of the City Hall Annex, as there is in the specification a provision to the effect that if, during the twelve months following the final acceptance of said building, defects are discovered, the contractors shall remedy the same.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said recommendation be approved, subject to the approval of the Law Department and to a final certificate from the Architects.

68.—(24131) Submitted a report from the Law Department, transmitting an account of \$50, from Mr. J. A. Bonneville, re claim of the Misses Lacombe, against the City, stating that Mr. Bonneville is entitled only to his witness tax, as in an ordinary case.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.

69.—(24146) Submitted a report from the City Architect, asking that the chimney sweep license issued to Mr. Joseph Judge be revoked and annulled and that he be allowed to grant a license to Mr. Jean-Baptiste Sauvé as chimney sweep for F. District.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.

70.—(23857) Submitted a report from the Law Department anent Georges Lavoie's claim, for expenses incurred by him, for anti-tuberculosis treatment, stating that the City is not held to pay said claim.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

71.—(24091) Submitted a report from the Medical Health Officer recommending that certain accounts from Drs. J. U. Chaussé, E. G. Asselin, J. Bourgouin and A. K. Malouf, amounting to a total amount of \$182.05, for lectures given on hygiene, including an account of \$12.75 from Mr. Armand Patenaude, operator of the stereopticon at said lectures, be paid.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of said account be authorized out of the appropriation of \$3,000 voted for lectures.

72.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said meeting be adjourned until the 1st December next, at 5.30 p.m.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.